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Der Vorsitzende Mücke, 19.12.2019 

der Gemeindevertretung 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mücke am Mittwoch, 

18.12.2019, Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Mücke-Sellnrod.  

 

Anwesend: 

 

Bürgermeister 

 

Herr Andreas Sommer  

 

1. Beigeordneter 

 

Herr Bernd Schwebel  

 

Vorsitzender 

Herr Thomas Röhrich 

 

Beigeordnete 

 

Herr Jürgen Helmut Kornmann  

Herr Helmut Reitz  

Frau Jutta Schütt-Frank  

Herr Diethelm Tröller  

 

Gemeindevertretung 

 

Herr Ulf Immo Bovensmann  

Frau Dr. Anna-Elisabeth Brunn  

Herr Prof. Dr. Ewald Hubertus Brunn  

Frau Petra Grün  

Herr Dr. Hans Heuser  

Herr Gerhard Horst  

Herr Peter Horst  

Herr Norbert Kratz  

Herr Siegfried Lang  

Herr Karl Peter Merz  

Herr Dirk Neumann  

Herr Dr. Udo Ornik  

Frau Hannelore Rühl  

Herr Peter Schäfer  

Herr Klaus Schmidt  

Herr Bernd Stock  

Herr Earl Stefan Tillich  

Herr Ottmar Traum  

Herr Marco Weber  

Frau Katrin Weicker  
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Herr Steffen Wick  

Herr Wilhelm Wild  

Herr Günter Zeuner  

 

Schriftführung 

 

Frau Patricia Schmidt  

 

Entschuldigt: 

 

Herr Helmut Beckel 

Herr Johannes Georg Gückel 

Herr Siegfried Weicker 

Herr Dennis Bär 

Herr Dirk Decher 

Frau Jennifer Schomber 

Frau Katharina Schwarz 

Herr Albert Tröller 

 

Unentschuldigt: 

Herr Jörg Irzinger 

Herr Marco Semmler 

 

 

 

Verlauf und Ergebnis der Sitzung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

 Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Thomas Röhrich, eröffnete um 19:33 

Uhr die Sitzung. Er begrüßte die Mitglieder der Gemeindevertretung, den Gemein-

devorstand, Herrn Bürgermeister Andreas Sommer, die Schriftführerin Frau Patricia 

Schmidt, die Besucher, den Vertreter der Presse, Herrn Legatis, sowie Frau Christia-

ne Drabik und Herr Dipl. Ing. Arnold Hacke von der unteren Wasserbehörde des 

Vogelsbergkreises. Anschließend stellte der Vorsitzende die Beschlussfähigkeit fest. 

Gegen die ordnungsgemäß ergangene Einladung wurden keine Einwände erhoben. 

  

 Ottmar Traum regte an, den TOP 4 (Neufassung der Vereinsförderrichtlinien der 

Gemeinde Mücke) zurückzustellen und diesen in der nächsten Sitzung der Gemein-

devertretung zu behandeln. Dem wurde einvernehmlich zugestimmt. Außerdem 

wurde vorgeschlagen, den TOP 2 (Bericht des Gemeindevorstandes) mit dem TOP 3 

(Neuerungen der Wasserrahmenrichtlinie) zu tauschen. Dem wurde ebenfalls ein-

vernehmlich zugestimmt.  
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2. Neuerungen der Wasserrahmenrichtlinie 

Vorlage: V/994 

  

 Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

 

 Umweltingenieurin Frau Christiane Drabik und Herr Dipl. Ing. Arnold Hacke von 

der unteren Wasserbehörde des Vogelsbergkreises stellten die als Anlage beigefügte 

Präsentation über die Neuerungen der Wasserrahmenrichtlinie vor.  

   

  

3. Bericht des Gemeindevorstandes 

  

 Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

  

 Bürgermeister Sommer präsentierte die ebenfalls als Anlage beigefügte Präsentation. 

   

  

4. Neufassung der Vereinsförderrichtlinie 

Vorlage: V/981 

  

 Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

  

Dieser TOP wird in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung behandelt. 

 

 Abstimmungsergebnis: zurückgestellt 

   

  

5. Stand der Haushaltswirtschaft zum 30. September 2019 

Vorlage: V/979 

  

 Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

  

 

 

 

 

Herr Neumann erwähnte, dass der Haupt- und Finanzausschuss den TOP ebenfalls 

zur Kenntnis genommen hat. 

 

Abstimmungsergebnis: zur Kenntnis genommen 

 

 

6. Überplanmäßige Ausgaben Energetische Sanierung DGH Nieder-Ohmen 

Vorlage: V/980 

  

Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

 

 

 Beschluss: 
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Die überplanmäßigen Auszahlungen i. H. v. ca. 197.000 € aufgrund des erhöhten 

Sanierungsbedarfs, sowie die zusätzlichen überplanmäßigen Auszahlungen für die 

Planung und Einbau einer Akustikdecke i. H. v. ca. 14.000 € werden gem. § 100 

HGO genehmigt.  

  

Herr Neumann teilte mit, dass der Haupt- und Finanzausschuss ebenfalls einstimmig 

zugestimmt hat. 

 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

7. Ankauf eines Grundstücks Gemarkung Merlau, Flur 1, Flurstück 169/1 mit 1.164 m² 

Vorlage: V/986 

  

Sach- und Rechtslage: siehe Tischvorlage. 

Die Vorlage wird Bestandteil der Originalniederschrift. 

 

 Beschluss: 

 

Vorbehaltlich der Zustimmung des Ortsbeirates Mücke wird dem Ankauf des Flur-

stückes 169/1 der Flur 1 in der Gemarkung Merlau mit einer Größe von 1.164 qm zu 

einem gemeindlichen Kaufpreisanteil von 1.315,32 € zugestimmt. 

  

Herr Neumann und Herr Wild fügten hinzu, dass sowohl der Haupt- und Finanzaus-

schuss als auch der Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- und Verkehrsausschuss eben-

falls, vorbehaltlich der Zustimmung des Ortsbeirates Mücke, zugestimmt haben. 

 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

8. Mitteilungen und Anfragen 

  

Herr Zeuner erkundigte sich über den aktuellen Planungsstand des Radweges zwi-

schen der B49/Flensungen und Ilsdorf. Herr Sommer teilte mit, dass der Beginn der 

Arbeiten ab dem Jahre 2022 geplant ist. Herrn Prof. Dr. Ewald Hubertus Brunn 

wunderte sich über den gepflegten Zustand des Gebäudes „Falkenhorst“ in Nieder-

Ohmen, er fragte, ob es neue Interessenten für das Objekt gibt. Daraufhin informier-

te Herr Sommer darüber, dass es einen neuen Eigentümer für das Anwesen gibt, der 

sich intensiv um die Pflege des Grundstückes kümmert. Zudem wurde über die sehr 

gering angebrachte Weihnachtsbeleuchtung im Gebiet der Gemeinde Mücke gespro-

chen. Es wurde von Herrn Sommer mitgeteilt, dass die vorhandene Weihnachtsbe-

leuchtung schon sehr alt und teilweise nicht mehr einsetzbar ist. Aus diesem Grund 

wurden nur die Ortschaften, die einen Weihnachtsmarkt veranstalten, mit Weih-

nachtsbeleuchtung ausgestattet. Für nächstes Jahr ist geplant eine neuwertige LED-

Beleuchtung anzuschaffen und diese in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr aufzu-

hängen. Herr Zeuner schlug vor, sich bezüglich der Erhöhung der Beiträge für die 

Diakoniestation gemeinsam mit dem Haupt- und Finanzausschuss zusammenzuset-

zen, um nach Alternativen zu suchen. 
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 Herrn Jürgen Helmut Kornmann, Herrn Dr. Udo Ornik, Herrn Ottmar Traum, Herrn 

Prof. Dr. Ewald Hubertus Brunn und Frau Dr. Anna-Elisabeth Brunn wurden die 

Landesehrenbriefe von Herrn Sommer und Herrn Röhrich für ihre langjährige eh-

renamtliche Tätigkeit überreicht. 

 

 Nachdem keine weiteren Mitteilungen und Anfragen vorlagen, bedankte sich der 

Vorsitzende, Herr Röhrich, für die rege Mitarbeit und schloss die Sitzung. 

  

   

  

 

 

 

Ende der Sitzung:  21:04  Uhr 

 

 

     

Vorsitzender    Schriftführerin 
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